

L'accent est mis sur les possibilités d'investissements libanais à Cuba



Beyrouth, 15 octobre (RHC/PL).- Le ministre libanais des Affaires étrangères, Gebran Bassil, s'est montré optimiste au sujet de la possibilité d'augmenter les investissements de son pays à Cuba.

Il s'est intéressé aux possibilités de faire des affaires dans plusieurs domaines avec notre pays.

Gebran Bassil a reçu au siège du ministère des Affaires étrangères du Liban, le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca qui a qualifié l'entretien de très amical et de très bon.

Le chef de la diplomatie libanaise a conversé avec Rodrigo Malmierca dans une ambiance cordiale. Tous deux ont exploré les voies pour impulser des affaires, l'objectif fondamental du ministre cubain à la tête d'une délégation de membres du gouvernement cubains et de chefs d'entreprise.

L'entretien a porté sur le second forum d'hommes d'affaires Liban-Cuba qui siègera demain à Beyrouth et auquel prendront part des chefs de près d'une trentaine d'entreprises locales.

Les participants se pencheront également sur les changements qui ont lieu à Cuba pour actualiser le modèle économique.

Rodrigo Malmierca a souligné qu'un aspect essentiel des conversations a été la ratification par le ministre libanais des Affaires étrangères de la position traditionnelle de son pays de soutien à la lutte de Cuba contre le blocus étasunien au vote de la résolution cubaine à ce sujet aux Nations Unies chaque année et à celui qui aura lieu le 27 octobre.

« La réunion a été bonne, Gebran Bassil espère que les hommes d'affaires libanais investiront à Cuba » a déclaré le ministre cubain à Prensa Latina.

Rodrigo Malmierca s'est référé à la nouvelle Loi Cubaine sur les Investissements Étrangers, à la création de la Zone Spéciale de Développement du Mariel et il a donné une brève explication sur l'état actuel des liens entre notre pays et les États-Unis après le rétablissement des relations.

Le ministre cubain s'est rendu au Liban accompagné du président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernández, pour participer au second forum avec le Conseil d'Hommes d'Affaires Liban-Cuba que préside Alí Kazma.

La délégation est formée également de la directrice des investissements du ministère du commerce extérieur, Deborah Rivas, du directeur d'Afrique du Nord et du Moyen Orient de cette dépendance, Rafael Jimeno, ainsi que de responsables des ministères du tourisme et de l'Industrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72735-laccent-est-mis-sur-les-possibilites-dinvestissements-libanais-a-cuba>



Radio Habana Cuba